



La Maison des femmes

Marchant sur les traces de Jeanne Herry ou du duo Toledano-Nakache, Melisa Godet, dont c'est le premier long métrage, offre un portrait de groupe particulièrement galvanisant. Un film qui a le mérite de mettre à l'honneur un lieu de soin et de rencontres, au cœur de Paris, entièrement dédié à la santé des femmes

À la Maison des femmes, entre soin, écoute et solidarité, une équipe se bat chaque jour pour accompagner les femmes victimes de violences dans leur reconstruction. Dans ce lieu unique, Diane, Manon, Inès, Awa et leurs collègues accueillent, soutiennent, redonnent confiance. Ensemble, avec leurs forces, leurs fragilités, leurs convictions et une énergie inépuisable.

Rencontre

Date: **05/03/26**

Heure: **20:00:00**

Lieu: **Caméo**

rencontre dans le cadre de la Journée internationale des droits des femmes

Projection spéciale suivie d'une rencontre avec Hélène Renard, Lucie Goderniaux et une travailleuse de terrain du service de cohésion sociale de la Ville de Namur et de la plateforme Namur'Elles

Dans le cadre du 8 mars, Journée internationale des droits des femmes

En partenariat avec la plateforme Namur'Elles

Places prochainement en vente en ligne et aux caisses de nos cinémas

